

Agenda

Exposition

NATURE ÉQUATORIENNE

La Maison de l'Amérique latine propose, pour sa nouvelle exposition, les peintures de Carolina Alfonso de La Paz. Cette Equatorienne est une des artistes modernes qui élève et approfondit le



savoir chromatique et qui a conquis les plus beaux musées du monde. Dans ses œuvres sur le thème de « Nature créatrice », la couleur en devient la structure formelle. La peinture est un pur débordement gestuel, au cours duquel disparaissent les rigueurs académiques alors que la symbolique de l'espace et des valeurs essentielles s'imposent.

➤ **Jusqu'au 5 janvier.**

Maison de l'Amérique latine.

Renseignements: 93 25 17 51.